

南海トライアゴ日日 トイレニュース



春木駅

キレイになりました。

待望の男女別
トイレ完成

2018年12月、春木
駅の東駅舎にあるトイレ
がリニューアルしました。

男女共用だったトイレが
男女別々になり、個室の
便器が洋式（男性用1室、
女性用1室）に。空間が
広く感じられるよう、
「白」を意識したところ
がポイントです。

駅舎が新しく、
トイレは
もっと新しく

東駅舎の反対側にある西
駅舎は、2017年1月に
改裝オープン。黒を基調と
したシックな雰囲気に生ま
れ変わり、それに合わせて
西駅舎のトイレも新しくな
りました。大きめのタイル
をあしらったエントランス
から、男女別のゾーンに入
るとワッフルパターンのタ
イルになり、表情ががらり
と変化。東駅舎のトイレに
も使われている、落ち着い
たグレーの壁もオシャレで
す。春木駅にお立ち寄りの
際は、キレイなトイレにも
ご注目ください。



第3回目のお題

トイレの石鹼、
使う？使わない？

トイレに設置してある石鹼、
皆さんはいつも使っていますか？

トイレアンケートへのご応募はこちらから▶▶▶▶▶

愛が、多すぎる 検索

トイレアンケート緊急実施